LA ESTRELLA DE RICA

 Fecha:
 08/10/2024
 Audiencia:
 21.900
 Sección:
 A

 Vpe:
 \$205.039
 Tirada:
 7.300
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$1.220.250
 Difusión:
 7.300

16,8%

ACTUALIDAD

Pág: 5



Vpe portada: \$1.220.250 Ocupación:

LA SEREMI MENCIONÓ QUE SE ESTÁ A LA ESPERA DE LOS ANÁLISIS.

Implementan y limpian estanques en colegios

La seremi de Salud, Marta Saavedra, también se refirió a la situación de los 58 establecimientos educacionales que se mantienen sin clases por ayer y hoy. "Los establecimientos educacionales de los sectores afectados están con obras de implementación y limpieza de estanques para poder administrar agua de otra fuente para preparar alimentos y que los estudiantes también puedan consumir agua en forma segura".

Cabe destacar que la Seremi de Educación instruyó la suspensión de clases sin recuperación hasta hoy, considerando la afectación en el agua potable en los sectores de Cerro La Cruz y centro.

En cuanto a la emergencia misma, Saavedra mencionó que esta se mantiene. "En este momento hay mucha circula-

ción de información en redes sociales, pero queremos transmitir tranquilidad a la población, ya que tenemos en esta emergencia dos estanques involucrados, uno es El Morro y el otro es La Cruz, ambos abastecen a cerca de 19 mil clientes, que son a quienes hemos estado haciendo difusión".

Agregó que más allá de los análisis que se estén haciendo por parte de la sanitaria y la Seremi de Salud al agua supuestamente contaminada con hidrocarburos, se trata de mediciones organolépticas que ven si hay presencia de olor. "Estamos aún a la espera de esos resultados que se están analizando en Santiago para tener una caracteriza-ción y cuantificación de la presencia de hidrocarburos en la red domiciliaria de distribución", dijo.0